
Le sport de cerveau. 
 

 
 
Ma grand-mère qui est une personne qui a beaucoup de patience et de 
bienveillance m'a fait découvrir les mathématiques dès mon plus jeune âge. 
Elle a de l’expérience ! 
Elle était professeure de cette matière dans un collège et elle m’a aidé à 
comprendre ce sport de cerveau qui est les Maths. 
Ce sport débute très tôt et se complique d’année en année avec des matchs qui 
montent en difficulté comme si on jouait à un niveau de plus en plus haut. 
Ce n’est pas un sport facile mais ma grand-mère m’a aidé à comprendre et aussi 
soutenu après chaque contrôle raté. 
Grâce à elle, j'arrive à obtenir de bons résultats ; elle continue à me faire réviser 
souvent car pour être bon en mathématiques, comme dans un sport, il faut 
s'entraîner… 
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